

花物語通信

NEWSLETTER

長野県中野市岩船424-3

TEL0269-23-2380

FAX0269-23-2387

12月10日は定休日につきお休みとさせていただきます

庭先に咲くパンジーやビオラの花たちが寒空の中、けなげに咲いています。山々は白く雪化粧しやがて里にもぐっとこらえる寒い冬がやってきます。気づけばもう“年の瀬”。やがて来る2025年が輝かしい年になりますように、ご家庭にも、職場にも色鮮やかな花々をお迎えして、心もカラダも明るくして参りましょう。

花物語 歳末謝恩セール開催のご案内

以前にもお伝えしていましたが、今年は酷暑と長く続く高温により、花々の生育も例年より早かったり、また本来の季節より遅れたり、栽培農家さんも大変なご苦労をされたようです。しかしながら今月に入りようやく華やかで彩り豊かな花々が入荷し、良い香りを放ちながら、所狭しと店内に並び始めました。

中でもおススメは新品種のシクラメン「プティムーラン」、花びらが幾重にも広がり、優しい色合いでまさに「癒し系」。花びらが大きくフリル咲のシクラメンも不動の人気です。

庭先で冬に楽しむお花...と言えば葉牡丹が主流ですが、降雪が無ければパンジーやビオラ等も軒先などで元気に育ちます。近年は黄色や紫といった濃い色合いの他に、咲き始めから成長するにつれ色が変化するものや、ウサギの形やフリル咲など観ていて飽きない可愛い花々が沢山あります。

上手に育てて来春まで楽しめる花苗、人気の色合いから旅立ってしまいますのでどうぞお早めにご来店くださいませ。

当店入荷の胡蝶蘭／モテキ洋蘭園の特選胡蝶蘭

今年も『労働大臣賞受賞』いたしました!!

当店が主力を入れて取り扱っている、不動の人気の『胡蝶蘭』。日持ちの良さと丁寧な仕立て、そして何より長持ちが自慢の胡蝶蘭栽培の第一人者、埼玉県本庄市の『モテキ洋蘭園』さんの胡蝶蘭が、今年も関東の品評会において見事『労働大臣賞』を受賞いたしました。昨今の高気密・高断熱の住宅では気温が一定して暖かいため、真冬でも胡蝶蘭を飾るご家庭が多くなりました。お部屋の中でも花粉が飛ばず、特に管理を必要としない胡蝶蘭、夏場より価格も低め。ご家庭に是非、いかがですか？

北海道発祥の地

上ノ国町のパーティーにて

フラワーパフォーマンスをさせていただきました！

11月の中旬、函館の裏側にあたる北海道江差追分で有名な江差町のお隣『上ノ国町』より招聘され、『繋ぐ』をテーマにフラワーパフォーマンスをさせていただきました。この上ノ国町は北海道と本州を繋ぎ、物流が始まった発祥の地と言われています。長野県は小諸～北國街道を馬で荷物を運びそこから北前船が新潟から北海道へと渡った先人たちの思いがそこにありました。



60キロ先には奥尻島が見える



馬頭琴奏者エルデネ氏と副町長さんと



場内からは大きな拍手と歓声が



「思いやり」の花言葉のプリンセチア



色が変化するビオラ「ななちゃん」



近年人気のテーブルシンビジウム「雪月花」

年末年始の営業について(お知らせ)

年末年始の営業時間につきまして下記のとおりとさせていただきます。

12月25日～31日 年末感謝セール

12月31日(火) 9時～17時

1月1日(水)～5日(日) 休業

1月6日(月) 10時～初売り

6日～13日(月・祝)迄 9時～17時

1月21日(火) 定休日

時間外のご予約も承ります。お気軽にお問い合わせください

次世代に伝えたい…お正月に飾る縁起物 なぜお正月にお花を飾るのでしょうか～

新しい年を迎えるために、それぞれのご家庭や職場などに飾る『お正月の縁起物』。その理由を尋ねると、殆どの人が、「新しい年を迎えるから」「人が多く集まるから」…等々、詳しい理由を知らない方が多く見受けられます。年末にお掃除をして、松竹梅等のお花やしめ飾りなどを飾るのは、家を守ってくださっている《年神様》に、新しい年を無事過ごせますようにと感謝を込めて飾る…これがお正月に縁起物やお花を飾るルーツと言われていました。それぞれの意味を知って飾ると、心も引き締まります。

松…は生命力や長寿の象徴。古来から“神が宿る木”と言われ、お正月には欠かせない神聖な植物。

千両…一年を通して青々とした葉を絶やさない“常緑樹”。加えて冬に豊かな実をつけることから

「長く続く富や繁栄」を意味します。

葉牡丹…花言葉は「祝福」「愛を包む」等、葉が重なり合うことで“吉事が重なる”と言われる縁起物です。

菊…日本を象徴する花。花持ちが良く“末永く続く”ことから、幸福と繁栄を呼ぶ花と言われます。

年末お正月アレンジメント講座

開催日時 12月27日・28日・29日
時間 ①13:30～②14:30～③17:30～18:30～
受講料 3500円(税込)

尚、既に定員の時間もごさいます
お気軽にお問い合わせください

お正月用縁起切花 店頭販売は11日(水)～

毎年恒例の松・千両・南天等、お正月飾りに欠かせない切花や松竹梅の盆栽、葉牡丹の寄せ植え、玄関や室内に飾るアレンジメント等、今年も各種取り揃えて皆様のご来店をお待ちしております。(アレンジメントは26日より)

また、お正月用の切花セットにつきましては、
信州中野ファーム(中野市新保)においても販売いたします。

編集後記

思いがけず北陸の震災から始まった2024年。平和ボケしている昨今に警鐘を鳴らすような出来事から1年が終わろうとしています。そんな中、10月に開催したシニアのファッションショーは、「せっかくだから今を楽しみましょう!!」と輝く笑顔でステージに立つシニアの皆さんに元気と勇気をもらい、今まで様々な苦難があったであろう年月を乗り越え、「今」を大切に健やかに生きるヒントを沢山いただいたような気がします。大切なことは、どんな状況下においても「日々穏やかに明るく過ごす」こと。それを次世代に「繋ぐ」こと。今年はそんな「繋ぐ」をテーマに様々な場面でお花を活用してまいりました。来年もさらなる進化をし、『花』が欠かせない存在となりますように。今年一年、本当にありがとうございました。心から感謝を申し上げます。2025年が皆様にとって喜び多い年となりますように。

ご褒美スイーツ ジョリーアンジュ ファイナルセール

中野市役所でお弁当&スイーツの出張販売をしています
12月は毎週水・金曜日 お気軽にお立ち寄りください!!

先月号でもご案内させていただきましたが、この度『ご褒美スイーツ ジョリーアンジュ』は契約期間満了の為、2024年12月、クリスマスケーキの販売をもちまして閉店させていただきます事となりました。
今までご愛顧いただきました皆様におかれましては本当にありがとうございました、深く感謝申し上げます。
尚、ジョリーアンジュとしての店舗の営業は終了いたしますが、人気の『信州産ローストビーフ丼』をはじめとするお弁当販売及び配送・イベント出店等につきましては今まで通り営業いたします。
引き続きジョリーアンジュをよろしく願いいたします。

2024クリスマスケーキ



アンジュのスイーツを楽しめるのもあと僅か!!

ソフトクリーム・シェイクの販売も12月25日をもちまして
終了いたします

締切間近!!

ご予約受付は15日(日)迄
お渡しは20日(金)より
25日(火)18時迄!!

アンジュ12月の休日のご案内・・・9日・10日・16日・17日

12月25日(水)をもちまして閉店とさせていただきます。長らくのご愛顧ありがとうございました。